



El CEIP Pedro de Mena ha conseguido el primer premio, en la categoría escolar, del concurso de Cruces de Mayo impulsado por el Ayuntamiento de Adra, con un diseño y ambiente inspirado en Don Quijote de la Mancha, en homenaje al IV Centenario del fallecimiento de Miguel de Cervantes.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejal de Participación Ciudadana, Elisa Fernández y la primera Teniente de Alcalde, Alicia Heras, ha hecho entrega de los premios a las cruces de los centros educativos ganadores.

El segundo premio ha recaído en el CEIP San Nicolás, con una cruz elaborada con flores de papel, mientras que el jurado ha otorgado el tercer premio a la cruz realizada por el CEIP Abdera, también de flores, en este caso de tela.

Manuel Cortés ha valorado la "calidad y diseño de las cruces participantes" y ha agradecido, tanto a los centros educativos participantes como a las distintas AMPAS, su "colaboración e implicación" en todas las actividades promovidas desde el Ayuntamiento de Adra "impulsadas con el objetivo de dar participación al tejido social del municipio".

El Área de Cultura había establecido tres premios dotados de 125, 100 y 75 euros, para las tres mejores cruces participantes. El jurado ha estado compuesto por técnicos municipales del Ayuntamiento de Adra.